

LOS POLOLOS

En algún momento me gustaría saber qué será de mi futuro, pero después prefiero que sea sorpresa y solo vivir el día a día. Pero también a veces, tengo sentimientos encontrados, porque pienso que la etapa de la adolescencia es tan difícil

Mis amigas, la mayoría con pololo y eso es en lo que más pienso porque no sé si tendré o no, qué pasará a nivel amoroso conmigo, pero después pienso y digo, si llega, ojalá sea no sé si la persona indicada, pero para que me sirva como experiencia, porque no quiero sufrir como mis amigas que buscan tan rápido que después sufren porque no es la persona que buscaban.

No se apresuren, esperen, ya llegará.....